



## SPORTHALLE BAD LAUSICK

Zwei Felder, viele Zwecke – die Mehrzweckhalle für die Oberschule

Bestmögliche Trainingsbedingungen für den Sport – das ist die wichtigste Intention der neuen Zwei-Feld-Sporthalle an der Oberschule „Werner-Seelenbinder“ in Bad Lausick. Auf zwei Feldern können z.B. zwei verschiedene Schulklassen gleichzeitig trainieren und spielen. Im angrenzenden Trakt finden sich auf zwei Ebenen Garderoben und Sanitärräume. Die Halle wird sportlich nicht nur der Oberschule zur Verfügung stehen, auch Arbeitsgemeinschaften und Sportvereine werden sie nutzen.

Gleichzeitig ist der moderne Neubau konzipiert für Events, die auf viel Fläche angewiesen sind. So werden ab 2016 hier feierliche Zeugnisausgaben, Ausstellungen oder Tanzveranstaltungen stattfinden.

Die Architektur präsentiert sich in einer abgestuften Gebäudeform, die das Straßengefälle vor der Halle partiell aufgreift. Die Seitenwände sind unterbrochen von markanten Oberlichtbändern und verglasten Gebäude-Ecken, die den gesamten Baukörper kleinteiliger wirken lassen.

### FAKTEN ZUM BAUPROJEKT

**Bauort**  
Bad Lausick

**Bauvolumen**  
3 Mio. €

**Baubeginn**  
Frühjahr 2014

**Fertigstellung**  
voraussichtlich Frühjahr  
2016

**Bauherr**  
Stadt Bad Lausick

